

Carmen Beamud será la pregonera de las Fallas de Elda 2024

01/09/2024



La presidenta de la Falla Estación pregonará las fiestas del fuego el sábado 21 de septiembre | Nando Verdú.

La cuenta atrás para las esperadas Fallas de Elda ha arrancado esta mañana con la revelación de que la presidenta de la Falla Estación, Carmen Beamud, será la encargada de pregonar las fiestas del fuego el sábado **21 de septiembre a las 21 horas desde el balcón del Ayuntamiento**. En el acto, celebrado en el Museo del Calzado, también se ha dado a conocer el contenido de la revista así como el cartel oficial.

El acto ha estado presentado por el presidente infantil de la Falla Estación, **Alejandro Morales**, quien ha estado acompañado por los comisionados infantiles **Zaira**

Requena, Alejandro Mellinas, Martín Pérez e Imara Lencina, encargados del desarrollo de todo el acto.

La presentación ha arrancado con la entrada de las Damas de Honor, **Valeria Villena, Esther Mellinas, Rebeca Bañuls y Rocío Martínez**, seguidas de la presidenta de la Junta Central, **Eva Vicente**, y las Falleras Mayores, **Andrea Laín y Carmen Cebrián**, acompañadas por el edil de Fiestas, **David Guardiola**.

Tras ello, las Falleras Mayores de Elda 2023, **Sonia**

Esteve e Imara Lencina, han entregado a la directora del Museo del Calzado, **Andrea Paños**, sus zapatos para que luzcan en dicho museo.



Las Falleras Mayores de 2023 han entregado sus zapatos al Museo del Calzado | Nando Verdú.

La presidenta de la Junta Central, Eva Vicente, ha desvelado junto a la artista **Andrea Ortuño** el cartel oficial de las Fallas de Elda 2024. La propia Ortuño ha explicado que se ha inspirado en "los elementos más importantes de las fiestas del fuego como son la llama, los niños, la pólvora, los fuegos artificiales, y las bandas de música, entre otros".

La explicación de la revista ha corrido a cargo del comisionado infantil de Zona Centro, **Alejandro Mellinas**, quien ha explicado que está conformada por 220 páginas que comienzan con los saludos del presidente de la Generalitat Valenciana, **Carlos Mazón**, el presidente de la Diputación de Alicante, Toni **Pérez**, el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, el edil de Fiestas, **David Guardiola**, la presidenta de la Junta Central, Eva Vicente, y de las Falleras Mayores de Elda 2024. Al igual que lo han sido durante el acto, los protagonistas de esta revista son los comisionados infantiles con un artículo en el que explican cómo creen que serán las fiestas del fuego en 50 años. La revista continúa con una crónica de lo que ha sido el año fallero 2023, seguido de un repaso por las diez comisiones que conforman las Fallas de Elda.



Andrea Ortuño ha sido la diseñadora del cartel | Nando Verdú.

La primera pregonera infantil de las Fallas de Elda, **Adriana Santoja**, ha desvelado que será la presidenta de la Falla Estación, **Carmen Beamud**, quien pregonará las fiestas del fuego el próximo sábado 21 de septiembre a las 21 horas para dar el pistoletazo de salida a las fiestas que se celebrarán del 26 al 29 de septiembre.

Beamud se ha mostrado muy ilusionada porque "nunca habría pensado que yo pudiese ser merecedora de pregonar estas fiestas. Estoy muy nerviosa, pero estoy convencida de que haré lo que pueda. Gracias a mi familia y a mi comisión porque me han hecho crecer como persona dentro y fuera de esta fiesta".

La presidenta de la Junta Central, Eva Vicente, ha dado la enhorabuena a todos los encargados de la revista así como a los más pequeños "porque haber colaborado". Asimismo ha felicitado a Beamud y le ha deseado que "**disfrutes cada minuto y nos hagas ver las fallas desde tu corazón y sentimiento fallero**". Por su parte, edil de Fiestas, **David Guardiola**, también ha felicitado a Beamud por ser la pregonera ya que "la Falla Estación y los San Fermines Solidarios no serían lo mismo sin ella".



Las Falleras Mayores 2024 han inaugurado la exposición del Ninot | Nando Verdú.

Exposición del Ninot

El Museo del Calzado acogerá la exposición del Ninot que abrirá sus puertas mañana 2 de septiembre y permanecerá abierta hasta el miércoles 25 de septiembre, cuando se realizará el recuento de votos en la plaza del Ayuntamiento antes de que se plante la falla oficial.

